

El y Ella

xiomara fajardo rojas



Capítulo 1

Él y Ella

Una chica joven rubia estaba en la preparatoria le gustaba la música leer y pasar tiempo con sus amigas en la misma preparatoria había un chico joven de su misma edad él era el capitán del equipo de fútbol americano un día ella fue con sus amigas a tomar un café en ese preciso momento llegó el con sus amigos fueron a celebrar el partido que habían ganado cuando él entro a ese lugar se miraron fijamente a los ojos en ese momento ella se enamoró de él, él se acercó y saludo a una de sus amigas pero no dejaba de mirarla a los ojos no se quedó con las ganas y le pidió su número ella con gusto se lo dio esa misma noche la llamo hablaron de todo un poco y duraron horas hablando ella decidió en ese momento pasar el resto de su vida con él.

Paso el tiempo se volvieron buenos amigos y un día él se le declaro por supuesto ella acepto desde ese día ella no sabía a qué se enfrentaba.

Ella decidió irse de la casa para irse a vivir con él a la semana de irse a vivir con él se fueron a beber a ella no le gustaba pero decidió ir a acompañarlo a media noche ella ya se quería ir pero él se quería quedar con los amigos ella le insistió tanto que le salto la paciencia a él y la tomo del cabello y la tiro al suelo ella llorando cogió un taxi y se fue de ahí al llegar a la casa tomo un baño y pensó en lo que había pasado y se culpó a ella él llegó la volvió a coger del cabello y la tiro al suelo culpándola de que ella lo había hecho quedar mal frente a los amigos ella lo único que hizo fue aceptar su error

Después de eso no volvió hacer lo mismo entre ellos dos él le pagaba por cualquier cosa ella no podía salir gracias a los golpes que tenía en el rostro una noche ella se había quedado dormida y no alcanzo hacer la comida cuando él llegó le pegó una bofetada por no tenerle la comida lista ella no supo qué hacer y se puso a llorar él al verla así le dijo que ella no servía para nada y le pegó otra bofetada asiendo que ella callera al suelo él pensó que ella se estaba haciendo así que empezó a pegarle patadas hasta que le hizo sangrar la cabeza y la tuvo que llevar al hospital cuando llegó ella tuvieron que llamar a los padres él estaba asustado no sabía que hacer así que se fue de ay después de un par de horas salió el medico serio le dijo a sus padres que no se había podido hacer nada por ella que la joven había fallecido la mamá lo único que hizo fue llorar mientras el papá lo llamo y le dijo todo lo que había pasado y que tenía que pagar por sus errores y lo denunció pero él se escapó la policía no supo nada de él la mamá no soporto tanto dolor y también murió el papá desde ese día lo está buscando para que pague por el daño que le hizo a su familia en este momento no saben dónde está aquel joven que un día conquisto con solo

una mirada a esa joven rubia.

FIN ...